

**Título: Aprueban financiamiento para nuevo espacio público en Barrio Jallalla**

Ante la lentitud en la solución a lo que sucede en la Ruta 5, el dirigente señaló que como Cámara de Turismo pueden plantear la blema, porque si tenemos el tema terrestre, nos imposibilita que un posible julio de 20 a 6 horas, s pre que las condiciones lógicas así lo permitan

## Aprueban financiamiento para nuevo espacio público en Barrio Jallalla

Con la aprobación por unanimidad del Consejo Regional, el Minvu obtiene luz verde para la ejecución del proyecto "Construcción Platabanda Yerbas Buenas Sur", iniciativa urbana que consolidará un espacio de 2.676 metros cuadrados al alero del Programa Quiero Mi Barrio.

El proyecto contará con una inversión por sobre los 664 millones de pesos aprobados por el Consejo Regional para intervenir un extenso espacio público longitudinal que se extien-

de por calle Yerbas Buenas entre Linderos y Capitán Ávalos.

La seremi del Minvu, Romina Farías, expresó que, "Arica tiene varias brechas que saldar, una de esas es que la gente convive sistemáticamente con sitios eriazos y espacios públicos no consolidados. Construir una ciudad justa es poder relevar estos proyectos que son pequeños para las dimensiones de lo que muchas veces estamos acostumbrados, pero que impactan positivamente en la

vida cotidiana de las personas".

Por su parte el gobernador regional Diego Paco, manifestó que, "debemos recuperar nuestros espacios públicos, es por esta razón que aprobamos recursos para mejorar Yerbas Buenas Sur entre Capitán Ávalos y Linderos. Son ocho cuadras que serán revitalizadas para las personas del sector norte, para que puedan caminar y visitar".

"Platabanda Yerbas Buenas Sur", considera recorridos con distintos tipos

de pavimentos, especies arbóreas, instalaciones para el esparcimiento y la recreación, entre otros. La iniciativa articula espacio de juegos infantiles, área

dotada de máquinas de ejercicios y calistenia, circulaciones que contemplan la accesibilidad universal, zonas de equipamiento y mobiliario urba-

no, combinadas con espacios de paisajismo desértico, plantado de forma aislada, con el fin de minimizar el riesgo de asentamiento de suelo. ☺



EL PROYECTO CONSIDERA UNA INVERSIÓN SUPERIOR A LOS 664 MILLONES DE PESOS.